

# NYARIOS

## Kepala Imigrasi Mataram Hadiri Rapat Evaluasi Implementasi Kerjasama Pemda dan Ditjen Imigrasi

Syafruddin Adi - [NTB.NYARIOS.COM](http://NTB.NYARIOS.COM)

Oct 12, 2024 - 06:55



Mataram NTB - Kepala Kantor Imigrasi kelas I TPI Mataram Selfario Adhityawan Pikulun SH. M.SI., beserta dia staf lainnya menghadiri Rapat Evaluasi Implementasi kerjasama antara Pemerintah Daerah dengan Direktorat Jenderal

Imigrasi, Kamis (10/10/2024) di Yogyakarta.

Rapat yang diselenggarakan di Eastparc Hotel Yogyakarta tersebut dihadiri oleh Dirjend Imigrasi Silmy Salim dan seluruh Kepala Kantor Imigrasi se Indonesia.

Dalam keterangannya melalui akun resmi Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram rapat tersebut bertujuan untuk mengetahui sejauhmana Kerjasama antara Kepala Daerah dengan Direktorat Imigrasi telah terealisasi dengan baik.



Dalam paparannya, Dirjen Imigrasi membahas bagaimana program Kolaboratif yang telah dilaksanakan oleh seluruh kantor Imigrasi yang ada serta sejauhmana pencapaian dan tantangan / kendala apa saja yang dihadapi.

Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram Selfario Adhityawan Pikulun SH. M.SI., mengatakan rapat tersebut banyak diisi dengan diskusi yang materinya selain membahas kendala-kendala yang terjadi serta solusinya pada diskusi tersebut juga fokus pada penguatan sinergi untuk meningkatkan Pelayanan Publik.

Selain Pelayanan yang harus ditingkatkan, Keamanan selama proses pelayanan tersebut juga harus dipastikan oleh karenanya Dirjen Imigrasi menyarankan agar meningkatkan sinergi dengan berbagai pihak terkait.

“Dalam diskusi tersebut selain membahas kendala-kendala dan terobosan dalam rangka meningkatkan pelayanan juga diisi dengan melakukan perumusan langkah-langkah strategis kedepannya,”ucapnya.

Sesuai yang disampaikan Dirjend Imigrasi, bahwa Rapat tersebut diharapkan dapat memperkuat hubungan antar Pemerintah Daerah dan Imigrasi guna menemukan sistem yang lebih efektif dan responsif terhadap kebutuhan masyarakat.

“Intinya yang kita bahas bagaiman pelayanan kita kepada masyarakat kedepan bisa lebih kita tingkatkan,”pungkasnya. (Adb)